

Comisión del Parlamento cubano convoca a foro debate sobre los IPVCE (+Video)



Imagen ilustrativa tomada de la ACN

La Habana, 18 jul (RHC) La Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) convoca para este martes 19 de julio al foro interactivo sobre la estrategia de atención a los Institutos Preuniversitarios Vocacionales de Ciencias Exactas (IPVCE).

El intercambio tendrá lugar entre las 9:00 a.m. y las 12:00 p.m. a través del sitio web del Parlamento cubano (<https://www.parlamentocubano.gob.cu>).

Según información publicada en la página oficial de la Asamblea, los usuarios podrán formular sus interrogantes, sugerencias y demás planteamientos a través del cajón de comentario que aparece debajo de la convocatoria, llenando los campos correspondientes.

En el Capitolio Nacional estarán presentes Martha Mesa Valenciano, presidenta de dicha comisión parlamentaria; directivos del Ministerio de Educación; así como Hamlet Álvarez Aguiar, presidente de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM), quienes responderán a las diferentes cuestiones abordadas por los foristas.

La actividad pretende recopilar opiniones de la población sobre esta importante temática que se analizará por la comisión parlamentaria en su reunión de trabajo del 20 de julio, previa al Noveno Período de Sesiones, de la IX Legislatura, de la Asamblea Nacional. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293842-comision-del-parlamento-cubano-convoca-a-foro-debate-sobre-los-ipvce-video>



Radio Habana Cuba